

2024-05-14

Invalidaciones marcan debate por Iztacalco

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/05/14/invalidaciones-marcan-debate-por-iztacalco/>

Daniel Ordoñez, Lourdes Paz y Rodolfo Ávila priorizaron el intercambio de descalificaciones durante el Debate Chilango por la alcaldía Iztacalco, olvidando por momentos la exposición de propuestas sobre seguridad y desarrollo económico y humano.

El representante del PRI, PAN y PRD, Daniel Ordoñez, llamó a los habitantes a acabar con "el quinterismo" e indicó que implementará el Programa Blindar Iztacalco.

Abundó que en los últimos 20 años el desarrollo económico y humano disminuyó por la falta de inversión. Por otro lado, indicó que la morenista no tiene la capacidad para gobernar.

La abanderada de Morena, PT y PVEM, Lourdes Paz, nombró a Ordoñez "el candidato cometa" al referir que visita la alcaldía cada tres años y expuso que vive en el complejo City Towers.

El candidato independiente, Rodolfo Ávila, prometió un mando de seguridad con autoridad moral y fomentará la coordinación con la Fiscalía local; aseguró que los partidos políticos ya no responden a las necesidades de los vecinos.